

Estrenan con reconstrucción de casas voluntariado social del Tec



Redacción | Staff CONECTA

En el lanzamiento del nuevo programa de Voluntariado Institucional, 101 profesionistas y trabajadores del Tecnológico de Monterrey ayudaron a construir 219 casas para comunidades afectadas por los sismos del pasado septiembre, de la mano de **TECHO**, organización sin fines de lucro de construcción de vivienda.

Para esta primera actividad de voluntariado organizado, **colaboradores de los campus Ciudad de México, Estado de México, Santa Fe, Toluca y Cuernavaca** ayudaron en las comunidades de Nopalera y Chalcatzingo, en Morelos; Ocuilan y Joquicingo, en Estado de México; así como San Gregorio, Tlacoapa, Santa Cruz y Tlalpitan, en Puebla.



/>>

"Es una experiencia inolvidable, que requiere de mucha buena voluntad y ganas, sin importar las condiciones de trabajo. Nuestro objetivo era construir una casa de madera completa. Llegar, conocer, integrarse a la comunidad es de las experiencias más agradables de la vida, y sobre todo sentirse útil apoyando a personas reales, que tienen necesidades reales y que a veces no piden por pena y orgullo, pero si dan de corazón", comentó Victor Hugo Zárate, de Cuernavaca.

"Fui a Chalcatzingo con la meta de apoyar a construir una casita para una familia que requería el apoyo. La familia estaba conformada por la señora Cata y el señor Ezaú, personas espléndidas y comprometidas que me hicieron notar un estilo de vida diferente, una manera de pensar enriquecedora", expresó, a su vez, Adriana Guerrero del campus Ciudad de México.



/>>

**La misión del programa de Voluntariado Institucional del Tecnológico de Monterrey será "o
freer a todos los miembros de la comunidad Tec que lo deseen, la oportunidad de
participar en acciones de voluntariado, que promuevan los valores institucionales".**



/>>El voluntariado es una forma de participación social en la cual los colaboradores, de forma libre y por voluntad propia, deciden contribuir en la mejora de su entorno implicándose en diferentes causas, llevando a la práctica valores como la solidaridad, la generosidad, el compromiso, la implicación, la participación, contribuyendo con ello a mejorar la convivencia, la construcción de la cohesión y del capital social.

En general, la mayoría de las actividades del programa irán muy ligadas al tema educativo, pero, en esta ocasión, para esta primera actividad, se consideró pertinente iniciar con

actividades de reconstrucción del sismo, tal como muchas en las que la Comunidad Tec estuvo apoyando, pero de manera personal en las semanas y meses pasados.

Ahora, el **programa de Voluntariado Institucional** permite a los colaboradores unirse más fácilmente a actividades sociales y ejercer esta vocación de ayuda.

"Este lanzamiento del Voluntariado Institucional es una evidencia de nuestro deseo y acción por servir, de ayudar a quien más lo necesita y celebramos el haber podido compartir el sentido humano de nuestra institución", expresó Maryangel García-Ramos, líder del área de Diversidad e Inclusión del Tec.

A partir de enero, el programa de voluntariado ofrecerá un catálogo más amplio de actividades para enrolarse y poder apoyar. Esto se podrá hacer en dos modalidades: una oferta permanente de voluntariado, disponible para toda la Comunidad Tec en el sitio web interno de Sucess Factors; y una actividad anual de carácter masivo y simultáneo en todo los campus, llamado "Día de voluntariado".



/>>